みつけ通信

珠洲市立宝立小中学校だより 令和2年8月号

〒927-1222 珠洲市宝立町鵜飼丑部 83 番地 TEL0768 (84) 1106 · (84) 1119

新学習指導要領に合わせて通知表も変わります

校長 濱野 裕之

コロナウイルス対応に追われた1学期が終わります。これまで経験したことのない状況の中でも子ども達の成長を感じることができる1学期でした。

さて、今年度は、新学習指導要領が前期課程(小学校)で全面実施となっています。新しい学習指導要領は、グローバル化や情報化などによる社会の変化に対応できる資質・能力を児童に育むために改訂されています。そのポイントは次のようになります。

1 資質・能力の育成

新しい学習指導要領では、「何ができるようになるのか」という観点から、「知識及び技能」「思考力・判断力・表現力等」「学びに向かう力、人間性等」の3つの柱で「資質・能力」を育むことを目指します。

本校でもこの3つの柱をもとに、資質・能力を育成することを目指して授業を行います。それに伴い通知表の観点も次のように4つから3つへと変更になります。

旧
関心・意欲・態度
思考・判断・表現
技能
知識•理解



新
知識・技能
思考・判断・表現
主体的に学習に取り組む態度
工作(10) 自(0) 加 8 高次

2 「主体的・対話的で深い学び」の視点からの授業改善

〇主体的な学び

興味や関心を持ち、自分の進路や職業などと関連付けながら、見通しを持って粘り強く 取り組み、自己の学習活動を振り返って次につなげる学び

〇対話的な学び

子供同士が力を合わせて活動をしたり、先生や地域の人との対話や先人の優れた考え方 を手掛かりに考えたり、自分の考えを広げ深めるような学び

○深い学び

様々な教科等で学んだ見方・考え方を関連付け、自分なりに問題を見付け、解答を導き だせるような学び

これらの学びは、これまで宝立小中学校が築いてきた「ふるさと珠洲科」の学びとも重なります。これまでの学びを発展させながら、全職員で子どもたちの学びを支えていきたいと思います。

8月の主な行事予定 ※スペースの都合上、ごく一部の紹介になります。

日	曜	行事予定
3	月	PTA役員会(17:30),理事会(18:00)
4	火	職場体験(8年生 ~6日)
6	木	全校登校日(午前) 通知表渡し(午後)
7	金	令和2年度部活動指導者研修(市民図書館)
11	火	学校閉庁(~14日)
17	月	職員会議,不審者対応職員訓練
20	木	新教育課程推進事業講演会(ラポルト)
23	日	親子早朝学校環境整備作業
24	月	始業式 夏休み作品展(~31日) 課題テスト(中)
25	火	課題テスト (中)

学校閉庁日 8月11日(火)~14日(金) 教職員は学校におりません。 御用のある方は市教育委員会までご連絡ください。(82-7816)

運動会(9月5日(土))に関してのお知らせ

①運動会予備日は, 9/6(日)、8(火)です。

△給食関係

5 (土) 6 (日) 7 (月) 8 (火)

★運動会 (弁当) 休 週休日 授業 (給食)

↑中止 ★運動会 (弁当) 週休日 授業 (給食)

↑中止 ↑中止 授業日 (弁当) ★運動会 (給食)

②保護者の皆様に協力のお願い

• 運動会当日朝のテント設営と消毒作業、運動会後のテント片付けと消毒作業を お願いします。

◇鼓笛練習開始 4~6年生

6月23日(火),本年度の鼓笛練習が始まりました。 新型コロナウィルスの影響で、七夕まつりのパレー ドが中止になり、貴重な発表の機会がなくなってしま いましたが、9月の運動会で発表することになりまし た。この日は、先生方の指導の下、熱心に宝立小中校歌 の練習に取り組みました。本番が楽しみですね。



◇なかよし集会 前期課程

新型コロナウィルスの影響で中止になってしまった「宝立オリンピック」のかわりに、6月23日(火p)5限目に「なかよし集会」を行いました。6年生の企画・運営で、たてわり班ごとに前期課程児童全員が楽しめるようなゲームを考え、楽しいひとときを過ごすことができました。



◇職業人講話 7~9年生



7月3日(金),8年生のわく・ワーク体験に向けて職業人講話を開催しました。4名のパネラーさんをお招きしパネルディスカッション形式で、仕事に対する思いや考え方中学生へのメッセージを頂きました。様々な視点から働くことについてお話を伺うことができ、とても有意義な時間となりました。

◇水泳学習 前期課程

今年も"ウェーブプール"での水泳学習が各学年2 回ずつ行われました。低学年では、動物まねっこ遊び や、水かけ遊び、水中じゃんけんなどを通じてどんど ん水に慣れていきました。

仕上げは、見附海岸での海水浴です。珠洲のシンボル、見附島(軍艦島)が見えるきれいな海で遊べる幸せをぜひ感じてほしいです。



◇七夕集会 前期ブロック(1~4年生)



7月7日(火),前期ブロックで七夕集会が行われました。4年生の読み聞かせや3年生のクイズなど,見ている人が楽しめる企画もありました。飾り付けも,4年生が下級生をリードしながらグループごとに協力してできました。

最後に、飾り付けをした笹を眺めながら、みん なの願いが叶うように心をこめて「たなばたさ ま」を歌いました。

◇9年生ラストゲーム 後期課程

7月18,19日の2日間にわたり、奥能登大会が行われました。ソフトテニス部は単独チームで、女子バスケットボール部は三崎中学校・小木中学校との3校合同チームで、野球部は三崎中学校との合同チームで大会に臨みました。それぞれの会場で、一生懸命にボールを追いかける姿は、とても美しかったです。一生の宝物にしてほしいと思います。









◇本校のコロナ対策



毎朝,玄関で 手指の消毒と 体温のチェックを行ってい ます。

手洗い場で の密集をさけ るために,立つ 位置に目印を つけています。





職員室でも、机と机の間に仕切りをつけています。

子どもたちの会話の中に、「シュッシュ(消毒)した?」という声がよく聞かれます。感染対策が浸透してきた証のひとつだと思い喜んでいます。ご家庭でもさらなるご指導をお願いいたします。

◇ありがとうございます!

ある日の夕方,地域の方(匿名)が自家製マスク(なんと47枚!)とベルマークをもって来校されました。「宝立の子どもたちに役立ててください」とのことでした。



7月22日 (水), 大きなスイカを

いただきました。学校給食でおいしくいただきました。 改めて、地域の皆様の温かさを感じました。ありがとうご ざいます。